
例会日　毎週月曜日（12：30～13：30） 会　場　帝国ホテル3F  舞の間
会　長　秋葉　良子 幹　事　富田　洋平
事務局　〒104-0061  中央区銀座8-11-12  正金ビル2F  
            TEL 03-5537-0270  FAX  03-5537-0271　

2017―2018年度　国際ロータリーテーマ「ロータリー：変化をもたらす」

http://blog.livedoor.jp/chuoshin/

幹事報告（時枝紀子副幹事）
・本日の配布物は、ロータリーの友,週報,国際大会のお知らせ

です。
・国際大会は、カナダ トロント市で、2018年6月23日から27日

まで開かれます。
　参加登録料は早期な程お安くなっております。

　旅費・宿泊費は各ロータリアンの負担です。
・理事会報告
　川上鉄太郎新会員が承認　
　親睦旅行： 4月8日（日）9日（月）に山梨県八ヶ岳と決定
　新年会　：1月13日（土）青山のイタリアンレストランに決定
　今年奉仕プログラム課題の植樹活動：  

　　　　　 秋葉会長のゆめ牧場内に会員一人一本を植樹する
ことに決定

　「卓話」予定： 来年3月までにまだ空きがあるので、会員でま
だ卓話紹介をしていない方の紹介を優先受付と
決定

・2018年度椎野登貴子会長エレクトから、来期幹事として石
原忠始会員が内定と報告

11月のハッピーバースデイ
岡田　敏江会員（6日生れ）
丸山冨美江会員（8日生れ）
石川　和子会員（11日生れ）

• 紹介（岡田敏江会員）
　江川様は銀座でレストランキリンを経営されてい

ます。趣味は乗馬で、「ハリウッド」と「メルセデス」
という2 頭の馬も所有されています。

• 私は学生時代はレスリングをしていましたが、今
は優雅に乗馬を嗜んでいます。本日は米山月間に
あたり、活動全般のイロハをお話ししたいと思い
ます。

• 米山奨学財団は、米山梅吉さんが作った財団と思われているかもしれま
せんが、実際は米山さんが亡くなった後に東京 RC が記念事業としてさ
さやかに始めたものを、日本のロータリークラブ全体が応援する形で日本
独自の奨学事業として成長してきたものです。

　　日本で学ぶ海外からの留学生に対し、奨学金給付を含めカウンセラー
や心の交流の場を提供しています。

•日本のロータリークラブは、太平洋戦争中は解散命令が出され、昭和 24
年に国際ロータリーに加盟復帰するまで細 と々続けられていました。

• 米山記念奨学事業は、昭和 21 年に日本のロータリークラブの創設者であ
る米山梅吉が亡くなったことで、東京 RC がその功績を記念して昭和 24
年に単独事業として始めたものが、昭和 32 年東京 RC からの応援要請に
応える形で今は日本の全ロータリークラブの共同事業に発展しています。

　　2017 年度の留学生は 793 名（2750 地区 42 名）、125 の国と地域から
累計 19808 人です。

　　国籍では、中国 , 韓国 , 台湾が多く、近年ベトナム ,モンゴルなどが増
えています。中国の学生は 39.6% となっています（2017 年度）。

•「米山学友」とは、元奨学生のことで各国で「学友会」として組織されて
いますが、この 50 年間で 2000 年までは右肩上がりに増えましたが、
2001 年以降下降気味です。

　　これは、日本のロータリアン数の減少による寄付額低下に起因すると
考えられます。2017 年は少し上向きになっています。

• 選考方法は指定校による推薦方式で行っています。
　　各地区内の指定校から複数の推薦を求め、財団で選抜しています。
　　この方法は、学生の質が平均化され、優秀な学生が集まる公平な方

法と考えています。
　　選抜基準は、お金に困っている , 珍しい国籍 , 日本語が堪能 , 成績優

秀などは考慮せず、将来日本とアジアの掛け橋となれる資質、知的育成
性などを評価しています。

• 記念奨学事業の目的は、国際貢献 , 世界平和貢献 , 文化地域貢献の出
来る人材の育成を通じて、平和な日本の理解 , 母国の発展 , 国際親善 , 世
界平和に寄与することです。

　（成果の一つとして米山学友の活動を紹介）
• 中国からの米山留学生の「姫軍」さんは、日本留学後ハーバード大ロース

クールへ留学し、現在北京と上海に国際法律事務所を開いています。
　　よく日本にも来訪され、米山財団には毎年 50 万円を寄付していただい

ています。この「50 万円」というのは、同弁護士がハーバード大へ留学
する際、ホストロータリークラブから学費としてプレゼントされたのが 50
万円だったそうです。

• 韓国からの米山留学生朴裕河（パク・ユハ）教授は、2013 年出版の著書
「帝国の慰安婦」で名誉毀損として元慰安婦から刑事告訴され、裁判が
続いていましたが、「公的な事案について表現の自由はより広く認められ
る」として 2017 年 1 月無罪判決を言い渡されています。慰安婦問題の経
緯を解説し、問題点を指摘した上で公平な立場から公正な歴史観を前提
に、解決への道を提案したものです。

•「世界学友会」
　　本年 7 月、当財団は設立 50 周年を迎えて、熊本市で「世界学友によ

る感謝 in 熊本」を開催し、「世界学友会」を発足させました。500 人超
の参加があり、チャリティも 30 万円を超えました。

• 財政
　　2750 地区の寄付総額は前年に比べて 2 億円減となりました。前年は

特別寄付が 3 件合計1億 7500万円あったので、今年度は低下しています。
　　今年は 1 人 2 万円が目標です。一人一人がタバコ一箱分を節約して寄

付をするという原点に戻って是非達成して下さい。
 （要約文責　宮下）

ロータリー米山記念奨学事業 
それは平和への人づくり

米山記念奨学委員会委員長 築地RC 
江川 昭裕 様

参加費 ガバナーナイト参加費

2017年12月15日まで 335$ 25,000 円

2017年12月16日から
　　　2018年3月31日まで

410$ 27,000 円

2018年4月1日以降 495$ 30,000 円

にこにこ合計 14,000 円／今期累計 245,180 円

木
（ 志 摩 R C ）

村圭仁朗様 今日はおせわになります。  

石
（館林東RC）

塚 泉 様 今日はお世話になります。  

岸
（館林東RC）

信 彦 様 群馬県からメークをさせて頂きました。よろしくお願いし
ます。

富 田 洋 平 幹 事 11月2日PM15:18元気な第2子が誕生致しました。
2672g、名を温士（あつじ）と申します。これからも父と
して笑顔で頑張ります!!

岡 田 敏 江 会 員 江川さん、本日はお忙しい中お越しいただきましてあり
がとうございます。卓話楽しみにしております。

並 木 咲 樹 会 員 トランプ大統領が来日されましたのでニコニコします。
早 川 和 志 会 員 館林東RCより石塚様はじめ3名様がお越しいただきま

した。遠いところ、ありがとうございます。

出席率 60.78％ （出席者28名＋メーキャップ3名／正会員54名-休会3名）

例会報告  第681回  2017年11月6日（月）

イニシエーション・スピーチ 
　　椎野　登貴子 会長エレクト

本日の例会  第683回  2017年11月20日（月）



宮下文夫・小堀　彰・落合守征・左明貴子 
上田美帆・吉田しおり・小磯優子・野村順子
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入会式（川上鉄太郎新会員）
（紹介　秋葉良子会長）
　川上新会員は、息子の英国バーミンガム大留学時の同級生
ですが、職歴・学歴・人柄共にすばらしい人物です。一番感
銘を受けたのは、車の中で1時間ほどロータリーの説明をし
たところ、決断が早く、その車中で入会を決断頂きました。
細かい点をとやかく言わないところが素晴らしい。

（ご本人挨拶）
　私はデザインコンサルタント会社とミャンマーの環境ボラ
ンティアの2つの会社をやっています。ミャンマーの事業は
ロータリーの社会貢献活動として、ロータリーの皆様と一緒
に活動できるのではないかと楽しみにしております。

国際大会のお誘い（黒岩友美会員）
　2018年6月のロータリー国際大会が、カナダのトロント市
で開かれます。皆様と共に出席したいと思いますので、申込
をお願い致します。

ポール ハリス フェロー賞授与
　秋葉良子会長から石井本子会員（本日欠席）に授与されました。

11月のハッピーバースデー（4名）
　小林真由美会員（12日生れ）
　清宮普美代会員（19日生れ）
　富田洋平会員（23日生れ）
　川上鉄太郎新会員（10月7日生れ）

ロータリー財団報告（曽根章乃委員長）
　今年度のロータリー財団寄付目標額は1人2万円です。ディ
ナー代の倹約などで是非皆々様、達成すべくお願い致します。

幹事報告（富田洋平幹事）
・ 本日の配布物は、11月理事会議事録,クラブ総会お知らせ,

クリスマスのお知らせ,新年会のお知らせです。
・ クリスマス例会は、親クラブと合同夜間例会として、12月

21日（木）16時30分から開始となりましたので、ご参加
をよろしくお願いします。

・ 新年会は、2018年1月13日（土）12時30分から大盛会員
ご贔屓の青山のイタリアンレストランと決まりました。

・ 12月4日（月）は例会後に年次総会が開かれ、次年度人事
承認、改正定款等の配布などがありますので、是非参加を
よろしくお願い致します。
子供のためのコンサートのお誘い  

（東京中央RC　川口社会奉仕副委員長）
　12月7日（木）18時45分から渋谷Hakuju Hallにて当クラ
ブ主催のクラシックの名曲を中心に子供たちに聞かせるクリ
スマスコンサートが開かれます。毎年とても楽しいコンサー
トで、貴クラブから育成園施設の子どもたちも参加される予
定となっております。
　さらに盛り上げるために皆様お誘い合わせのうえ参加下さい。

イニシエーションスピーチ
◇高橋　肇 会員
・ 私は銀座でレストランバーを3軒経営しています。41歳のふたご座です。

北海道の温泉地登別市出身で、当クラブの富田洋平幹事と同郷の友人で
す。私にはやはり銀座で広告代理店を経営している10歳上の姉がいます。
私の名も姉が付けたそうで、天才バカボンの弟からとった名前だそうで
すが、まったく違う子になってしまいました。

・ 学生時代はあまり素行も良くなく、親に迷惑をかけていました。剣道だ
けは小学校2年生で親に無理矢理習わされて、高校3年まで11年間やり
通し、高校生で北海道大会の2位と3位を取り、国体の北海道選抜にも入
りました。

・ 剣道を生かすために大学への入学推薦を断って、警察官採用試験を受け
ましたが、学生時代の勉強不足がたたって一次試験ですべりました。そ
の後剣道を生かせる仕事を考えてセコムに勤めましたが、面白くないの
で1年で辞め、仕事を転々としました。その後酒が好きでよくBarに行っ
ていたので、バーテンダーになろうと思い、東京に出て、渋谷のバーテ
ンダースクールで学び、銀座のハートマン社に就職し、11年間修行させ
ていただきました。33歳で独立して、現在のハミルトン社を設立しました。

・ 平成22年1月、オーセンティックバー「HAMILTON」を開業し、ウィ
スキー,ワイン,カクテルなど充実させ、イタリアで5年修業したシェフに
よるイタリアンバーフードなどを提供しています。

・ 平成25年5月には、「KATSU HAMILTON」を開業し、コリドー街の路
面店としてカツサンドをメインとしたイタリアンとハイボール,ワインな
どを提供しています。

・ 平成28年に「龍神」を開業し、和風モダンな内装で和食を中心としたバー
フードとコース料理を提供しております。カラオケ付きの個室もあり、
色々なご利用が可能です。

・ 当社は創業8年、社員15名になり、モットーを、
　　1　喜ばすことに本気になる。
　　2　求められたサービスにNOと言わず、まずできることを考える。
　　3　できる事から考えプラスに伸ばしていく。
　 　として、今後も北海道・アジアにも視野を広げて会社を大きくしてい

こうと思っています。

◇清水みほ会員
・ 私は福岡出身で、松浦裕子会員の紹介で入会しました。本日は松浦さん

製作のブローチとイヤリングを付けてお守りとしております。
・ 私の会社は「株式会社MMS」と言いますが、会社経営をしている父が、

3姉妹みほ（M）、もえ（M）、さや（S）の頭文字を取ったものです。
・ 私の妹の「もえ」はタレントの「山口もえ」です。隠しておくと、いつ

の間にか溝が深まってしまうので、ロータリーでは先に公開しておこう
と思いました。

・ 会社の事業の1つは、3姉妹の共有土地を活用して不動産業を行うことで
す。文京区に1LDKから3LDKの7世帯の住宅を建築中ですが、デザイン
も外注して素敵な仕様になったせいか、外国人の入居希望者にも人気で、
韓国・アメリカ・ギリシャ・イギリスなどの方が入居予定です。

・ 他の仕事として、「アット・コスメ」（@cosme）という美容総合サイトに
海外での経験を踏まえてダイエット関連の情報を発信しています。「スー
パーフード」とは、アンチエイジング効果のあるオーガニック系食品の
ことですが、メニューを開発し、レストランシェフに提案する展開をす
すめています。又、「ゴジベリー（くこの実）モヒート」など、健康によ
いオーガニックドリンクや、「オメガ3オイル豊富なサラダ」（ナッツ、発
芽レンズ豆など）なども来年以降展開の計画で準備しています。

・ 美術系のお仕事として、今年10月、天王洲アイルで障がい者と共に「花
ビラのアート」の展開に参加し、今後は仏教美術関連情報を発信してい
きたいと計画しています。

◇大澤すずみ会員
・ 私は、「3DHM株式会社」の執行役員として、ハラル事業を日本で展開し

ています。
・ 東南アジア・南西アジア・中央アジア・トルコ・中東・北アフリカなど

世界57か国・世界人口の約1/4がイスラム教です。アジア圏では61パー
セントがムスリムだと言われていて、年々増加傾向にあります。

・ 「ハラル」とは、イスラム教徒に許されていること、「ハラム」とは許さ
れていないことを意味します。その中間にグレーゾーンがあり、その認
識が重要です。当社はハラルのスープサーバーなどを用意して、手軽に
ムスリム用フードが提供できるサポートをしています。

・ 今後日本でも2020年東京オリンピックを前にし、ムスリムの方が増えて
いくことでしょう。その時のハラル対応のお役に立てる会社にしたいと
考え、日々精進しております。

・ 趣味は、1つ目は剣道で、幼稚園から大学まで続けていた体育会系です。
体を動かすことには自信があります。2つ目は、クラシックを聴くことで、
辻井伸行が好きで、子育てに疲れるとよくコンサートに行っています。

・ 昨日防衛大学の式典に参加したところ、大学創設者のお話があり、イス
ラムISの危機や北朝鮮のミサイルが飛んでくるなどの話題が飛び交い、
子育てにも大変な時代であることを実感しました。これからは国のあり
方・防衛ということも考えていきたいと思いました。 （要約文責宮下）

にこにこ合計 12,000 円／今期累計 257,180 円

○
（東京中央RC）

武 ○ 様 Make Upながら本日（11月13日）私の誕生日なのでニコニ
コします。因みに、木村拓哉（キムタク）も本日誕生日です。

三
（東京中央RC）

田 清 様 久しぶりのメーキャップですので、ニコニコします。  

井 関 和 美 会 員 今日は友人のジャズピアニストの永田ジョージさんをゲ
ストにお呼びしました。よろしくお願いします。

かづきれいこ会員 前回携帯を失くし早く帰らせて頂きました。おかげ様で
見つかりました!　ホットしました。失くすと大変ですネ!

丸山冨美江会員 お誕生日のお祝いをありがとうございました。あと何回
おいしいケーキがいただけるかと数えてしまいます。

出席率 59.62％ （出席者29名＋メーキャップ2名／正会員55名-休会3名）

例会報告  第682回  2017年11月13日（月）


